

KloBlättchen

Februar Ausgabe

Woher kommt Valentinstag ?

Der Valentinstag hat seinen Ursprung im alten Rom, wo er mit dem Fest Lupercalia verbunden war, das im Februar gefeiert wurde. Im 3. Jahrhundert n. Chr. wurde der Tag nach dem heiligen Valentin benannt, einem Priester, der Paare heimlich traute, obwohl der römische Kaiser Claudius II. dies verboten hatte. Valentin wurde später hingerichtet, und sein Todestag, der 14. Februar, wurde zu einem Tag der Erinnerung an die Liebe. Im Mittelalter begannen Menschen, sich gegenseitig Liebesbotschaften zu schicken, was den Brauch des Schenkens von Valentinskarten einleitete. Heute ist der Valentinstag ein globales Fest, das die Liebe und Zuneigung zwischen Partnern feiert.



Krepel Rezept :

Zutaten:

- 250 g Mehl
- 125 g Butter
- 125 g Zucker
- 2 Eier
- 1 Päckchen Vanillezucker
- 1 Päckchen Backpulver
- Eine Prise Salz
- Puderzucker zum Bestäuben

Zubereitung:

1. Heize den Ofen auf 180 Grad Celsius vor und fette eine Kastenform ein.
2. Schlage die Butter mit dem Zucker und dem Vanillezucker cremig. Füge die Eier nacheinander hinzu und rühre gut um.
3. Mische das Mehl mit dem Backpulver und der Prise Salz und gib es nach und nach zur Butter-Zucker-Mischung. Rühre alles zu einem glatten Teig.
4. Fülle den Teig in die Kastenform und backe ihn für etwa 40-45 Minuten, bis er goldbraun ist und ein Zahnstocher sauber herauskommt.
5. Lass den Krepel abkühlen und bestäube ihn vor dem Servieren mit Puderzucker.



Wie wird Fastnacht noch gefeiert ?

In Mainz kennen wir alle Fastnacht. Ein schönes, buntes und freundliches Fest. Doch das wird nicht nur hier gefeiert z.B. wird in Köln carneval gefeiert und in München Fasching. Aber auch in Brasilien gibt es carneval dort wird es 7 Wochen vor Ostern gefeiert.



Bitte nicht Spiegel anfassen.

Von : Sarah und Madeleine (8D)